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VERBALE 01/2022 

ASSEMBLEA DEI SOCI 

Seconda Convocazione 

 
L’anno 2022, il giorno 25 del mese di novembre alle ore 7.00 in prima convocazione in seguito a 
nota del Presidente avvenuta a mezzo posta elettronica inoltrata a tutti i componenti, constatato 
l’assenza del numero legale il presidente rinvia l’assemblea alla seconda convocazione prevista per 
le ore 15.30.  
        Il Presidente       
     F.to Erbì Pietro Paolo          
 
L’anno 2022, il giorno 25 del mese di novembre alle ore alle ore 15.30  in seconda convocazione 
in seguito a nota del Presidente avvenuta a mezzo posta elettronica inoltrata a tutti i componenti, 
si è riunita l’Assemblea dei Soci presso la sede della Fondazione C/o Unione Comuni Fenici Loc. 
Gutturu Olias – Palmas Arborea (OR) per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Comunicazione del Presidente. 

2) Presa atto riconoscimento del Distretto Rurale da parte della RAS. 

3) Approvazione bilancio di previsione 2023. 

4) Nomina revisore dei conti esercizio 2022/2023/2024. 

5) Ammissione soci successivi. 

6) Approvazione Piano di Distretto. 

7) Presa atto dimissioni consigliere Dore Anna Maria. 

8) Surroga componete dimissionario CDA. 

9) Nomina componente del CDA. 

10) Quote sociali anno 2023 – determinazioni. 

11) Varie ed eventuali. 

Presiede la riunione il presidente della Fondazione Erbi Pietro Paolo che chiama a svolgere le 
funzioni di segretario verbalizzante la consigliera Maristella Locci. Il Presidente, constatata la 
legalità dell’adunanza, illustra il primo punto l’ordine del giorno che prevede le comunicazioni del 
Presidente. Prosegue Pietro Paolo Erbì dando il benvenuto ai consiglieri presenti ed illustrando 
sommariamente le novità trattandosi della prima adunanza della data di costituzione del distretto 
in particolare si sofferma sul grande lavoro svolto in quasi due anni di attività dalla costituzione del 
primo comitato promotore ad oggi ed auspica la continuità di partecipazione sia da parte dei soci 
pubblici che da parte dei privati, informa inoltre i  soci che il Vice Presidente Luigi Todde si trova in 
missione al Convegno Nazionale dei Distretti Rurali che si svolge in data odierna a Milano. Aggiorna 
sul fatto che sono state avviate interlocuzioni con i competenti uffici dell’Assessorato Regionale 
dell’agricoltura per la presentazione e approvazione del Piano di Distretto che sarà oggetto di 
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discussione e approvazione nella odierna assemblea. Infine condivide con l’assemblea la necessità 
di avviare le procedure per definire la candidatura al prossimo bando dei distretti del cibo.  Il 
Presidente invita i presenti ad intervenire. Non essendovi ulteriori interventi su proposta del 
Presidente Pietro Paolo Erbì l’assemblea prende atto delle Comunicazione del Presidente.  

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il secondo punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Presa atto decreto riconoscimento del Distretto Rurale “Giudicato di Arborea”. 
Prosegue Erbì informando i sig.ri soci che è pervenuto il Decreto di riconoscimento da parte 
dell’Ufficio Sviluppo delle Comunità Rurali – Assessorato Regionale dell’Agricoltura e riforma 
agropastorale che costituisce l’allegato A1.0 al presente verbale per farne parte integrante e 
sostanziale. Il Presidente invita i presenti ad intervenire. Non essendovi ulteriori interventi su 
proposta del Presidente Pietro Paolo Erbì l’Assemblea dei Soci prendere atto del Decreto Regionale 
di Riconoscimento del Distretto Rurale Giudicato di Arborea come dall’allegato A1.0 al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il terzo punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Approvazione bilancio di previsione 2023. Il Presidente da lettura dettagliata del 
bilancio di previsione dell’esercizio 2023 di cui dall’allegato A2.0 al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. Il Presidente invita i presenti ad intervenire. Non essendovi ulteriori 
interventi su proposta del Presidente Pietro Paolo Erbì l’assemblea dei Soci all’unanimità delibera 
di approvare il bilancio di previsione 2023 di cui dall’allegato A2.9 al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il quarto punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Nomina revisore dei conti esercizio 2022/2023/2024. Il Presidente illustra alla 
assemblea dei soci i preventivi pervenuti in particolare quello che risulta maggiormente favorevole 
la proposta del dott. Giuseppe Cuccu che costituisce l’allegato A3.0 al presente verbale per farne 
parte integrante e sostanziale. Il Presidente invita i presenti ad intervenire. Non essendovi ulteriori 
interventi su proposta del Presidente Pietro Paolo Erbì l’assemblea dei Soci all’unanimità delibera 
di approvare la proposta di cui all’allegato A3.0 al presente verbale per farne parte integrante e 
sostanziale e di nominare il dott. Giuseppe Cuccu revisore dei conti per gli esercizi 2022/2023/2024. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il quinto punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Approvazione Piano di Distretto di cui all’allegato A4.0 al presente verbale per farne 
parte integrante e sostanziale, segue una dettagliata descrizione in particolare sui singoli obiettivi 
riferiti a ciascun comparto. Prosegue il Presidente ricordando che la redazione del piano e frutto del 
processo partecipativo che ha visto le attività di animazione organizzate in 28 incontri e di cui 8 con 
il supporto dell’Agenzia Regionale LAORE, successivamente con l’attivazione del laboratorio di 
coprogettazione sono stati organizzati ben 10 workshop coordinati dagli stessi componenti del CDA 
con il supporto di tecnici specializzati in processi partecipativi e sviluppo locale. Al termine della 
lettura del Piano intervengono i soci Wilda Scanu, Andrea Diana e Consiglia Rutigliano per 
confermare l’apprezzamento rispetto al lavoro svolto. Il Presidente Pietro Paolo Erbì propone inoltre 
di autorizzare al presidente ad apportare al piano le eventuali modifiche e integrazioni richieste dalla 
RAS che successivamente saranno riportate all’Assemblea dei Soci nella prima seduta utile. Non 
essendovi ulteriori interventi su proposta del Presidente l’assemblea dei scoi all’unanimità delibera 
approvare il Piano di Distretto Edizione datata 25 Novembre 2022 di cui all’allegato A4.0 al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale e di autorizzare al presidente ad apportare al piano 



le eventuali modifiche e integrazioni al Piano richieste dalla RAS che successivamente saranno 
riportate alla assemblea dei soci nella prima seduta utile. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il sesto punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Presa d’atto dimissioni del componente del CDA Dore Anna Maria. Prosegue Erbì 
dando lettura della lettera di dimissione della consigliera Dore Anna Maria e che costituisce 
l’allegato A5.0 al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. Non essendovi ulteriori 
interventi su proposta del Presidente Pietro Paolo Erbì L’Assemblea Soci all’unanimità delibera di 
accettare le dimissioni della consigliera Dore Anna Maria come da comunicazione allegato A5.0 al 
presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il settimo punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Surroga componete dimissionario CDA. Il Presidente propone il rinvio del settimo 
punto all’ordine del giorno visto l’orario e la necessità di avviare una riflessione sulle rappresentanze 
dei diversi comparti nel CDA. Non essendovi ulteriori interventi su proposta del Presidente Pietro 
Paolo Erbì L’Assemblea Soci all’unanimità prende atto della proposta di rinvio del punto settino 
all’ordine del giorno. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra l’ottavo punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Nomina componete dimissionario CDA. Il Presidente propone il rinvio dell’ottavo 
punto all’ordine del giorno visto l’orario e la necessità di avviare una riflessione sulle rappresentanze 
dei diversi comparti nel CDA. Non essendovi ulteriori interventi su proposta del Presidente Pietro 
Paolo Erbì L’Assemblea Soci all’unanimità prende atto della proposta di rinvio del punto settino 
all’ordine del giorno. 

A continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra il nono punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Quote sociali anno 2023. Il Presidente Pietro Paolo Erbì propone all’Assemblea dei 
Soci di lasciare invariate le quote previste per l’esercizio 2023 pari a € 500,00 per gli enti pubblici e 
€ 20,00 per i soci privati. Non essendovi ulteriori interventi su proposta del Presidente Pietro Paolo 
Erbì l’Assemblea dei Soci all’unanimità delibera di approvare le quote sociali per l’esercizio 2023 pari 
a € 500,00 per gli enti pubblici e € 20,00 per i soci privati. 

continuazione di seduta 
Prende la parola il Presidente Pietro Paolo Erbì che illustra decimo punto all’ordine del giorno e 
precisamente: Varie ed eventuali. Nello specifico viene proposto l’approvazione del bilancio di 
previsione 2022. Il Presidente da lettura dettagliata del bilancio di previsione dell’esercizio 2022 di 
cui dall’allegato A6.0 al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale specificando che 
si tratta di un bilancio di modestissima entità in quanto manca poco più di un mese alla conclusione 
dell’esercizio corrente. Non essendovi ulteriori interventi su proposta del Presidente Pietro Paolo 
Erbì il Consiglio di Amministrazione all’unanimità delibera di approvare il bilancio di previsione 2022 
di cui dall’allegato A6.0 al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 
Non essendovi ulteriori interventi né altro da discutere la seduta è tolta alle ore 19.35 
        Il Presidente      Il Segretario verbalizzante 
     F.to Erbì Pietro Paolo         F.to Maristella Locci  
 
 


